

Editorial

2

du Dr Jacques Chabal
Maire du Cheylard
Président de Val'Eyrieux



Chers Cheylaroises et Cheylarois,

Que de soucis dans notre France et qui retentissent sur nos communes et bien entendu, sur Le Cheylard.

L'Association des Maires de France (AMF) demande avec politesse une véritable réflexion, devant ce sentiment largement partagé, d'abandon de nos territoires ruraux. Nous sommes devenus les « obligés » d'un État en manque d'imagination, nous devons exécuter les « normes » imposées, sclérosant nos projets.

Mais ce mécontentement général, image d'un « ras-le-bol », est celui aussi de nos équipes municipales devant la complexité de la gestion communale.

Il faut revenir à des choses simples, une république décentralisée, voulue par les citoyens et les élus locaux basés sur nos communes, et en partenariat avec nos intercommunalités, indispensables maillons du développement.

La ville, quelle que soit sa taille, se nourrit de sa campagne et vice-versa. Le rôle d'un bourg centre comme Le Cheylard est de maintenir tous les services pour servir les besoins de la population.

C'est un « port » en pleine campagne. Il éclaire, il accueille, il travaille. Cette position, depuis longtemps défendue ici, avec résistance et ténacité, grâce aux investissements réalisés, nous permet de remplir ce rôle (envié souvent par ailleurs !!!, mais tous pouvaient s'en donner les moyens !!!).

Nous poursuivons dans cet état d'esprit (voir lettres au Rectorat et à l'ARS).

Les métropoles seront, dans peu de temps, en mal de culture et de citoyenneté, le rôle primordial reviendra inévitablement dans nos « petites villes », si elles ont su s'aménager.

Le Cheylard s'améliore encore, vous le découvrirez dans ce nouveau bulletin (école, sport, animation... et social : CMS), le développement de l'activité économique ainsi que la revitalisation de notre cœur de ville et nos centres commerciaux se poursuit. Mais c'est aussi une « cité publique » qui produit du sens et de la citoyenneté active, c'est également une « ville de service » organisée autour de la réponse aux besoins de ses habitants, et du territoire.

Il nous faudra encore « guerroyer » pour garder la maîtrise des ressources physiques de la ville. C'est en agissant sur le bâti et l'espace que l'on aménage et modèle la ville, dans la durée et dans sa prospective, pour le futur de ses habitants.

Il est un autre devoir, dans un moment de difficultés institutionnelles et républicaines, de ne prendre aucun risque sur la démocratie locale, la seule, vous le savez comme moi, qui résiste au séisme sociétal.

L'équipe, qui est au travail, produit au-delà des réalisations nombreuses et de qualité, « du beau, du sens, du lien », jamais les ordinateurs ne le feront à notre place avec leurs algorithmes.

Je remercie les responsables pour tous ces projets réussis... pour longtemps. Ils sont notre projection dans l'avenir.

Merci à tous, et meilleurs vœux à notre cité.

Votre dévoué

VILLE
le Cheylard

Bulletin municipal
n° 57 - Janvier 2019

- Directeur de la publication : Jacques CHABAL.
- Organisation du bulletin : Mme Monique Pinet, 1^{re} adjointe.
- Rédaction : municipalité du Cheylard et communiqués.
- Photos : services municipaux et photos communiquées, CCVE.
- Maquette, graphismes, mise en page, impression : Impressions Chevalier 07 160 Le Cheylard.

N° d'imprimeur : 87.

Dépôt légal : janvier 2019.

Mairie : place de l'Hôtel de Ville
BP 60 - 07 160 Le Cheylard.
Tél. 04 75 29 07 10 - Fax 04 75 29 12 00
accueil@ville-lecheylard.fr

*Monsieur le Maire et le Conseil Municipal
vous présentent leurs meilleures vœux
pour cette nouvelle année.*